

校長通信

ぽかぽか便り No.19

天理市立井戸堂小学校

令和5年1月17日

文責 阪本 真紀子



新年、明けましておめでとうございます

新しい年を迎え、いよいよ3学期がスタートしました。3学期は、まとめの学期であるとともに、次年度への準備の学期でもあります。各学級では、早速宿題の提出、冬休みの話、係決め、ドリルなどの配布、めあてを書く、掃除など活動が始まりました。始業式の校長からの話では、相手への思いや信頼が時として動かす人の心、そして人の変容や自分の可能性について伝えたいと思い、私事ですが米寿を迎えた父のエピソードを交えて話をしました。新しい気持ちで、前向きに頑張ってください。

6年生の卒業に先立ち、「6年生を送る会」も予定しています。本年度も感染症対策のため、学年をまたいで的交流や全校集っての活動を控えています。そのため、かつてのように6年生が在校生をリードしたり、一緒になって楽しんだりする機会が少なくなっていることは否めません。そこで、本年度は、6年生が在校生から何かをしてもらうだけというのではなく、下級生(各学年や学級)たちと日時や方法をそれぞれ相談・企画し主体的に楽しむものを考えていく予定です。子どもたち同士のつながりが深まるとともに、皆が成長する機会になればと思います。



ゲーム形式で冬休みのこと
知り合おう。



久しぶりに友だちといっしょ
に楽しむ活動。



新しいドリル。名前もきれいに
書きましょう。



卒業文集や6年生を送る
会についての話し合い。



どんな1年にしたいかな？
気持ちも新たにがんばろう。

新型コロナウイルス感染症に加えインフルエンザにも注意！

新型コロナウイルス感染症に加えインフルエンザの流行が懸念されています。朝の健康連絡帳すぐる送信を忘れずをお願いします。授業参観や懇談会、卒業式(3月17日(金)本年度も在校生は自宅学習となります)なども無事実施できますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

阪神・淡路大震災から28年

1995年1月17日午前5時46分、兵庫県南部を震源とするマグニチュード7.3の地震が発生。奈良は震度4、かなりの揺れでダンスの上の人形ケースが落ちて割れました。淡路・神戸・阪神間では震度7を記録。建物の倒壊や火災などで6000人以上の命が奪われました。その中には小学生の子どもたちも含まれています。家族を失った人もたくさんいました。ニュースで流れる光景は信じられないものでした。今日は、全国各地で犠牲者を悼むとともに、今ある命の大切さを再認識する日でもあります。また、いつどこで大地震が起きてもおかしくない状況の中、教訓を活かし備えを確認したり、実際ゆれがきたときどうやって身を守るのか、家族はどこに避難するのかを話し合ったりする機会にしてほしいと思います。